

[ANON]

Childhoods Heroes. Stories of Robinson Crusoe, Rip Van Winkle, and Robin Hood.

Référence : 3951

New York Mcloughlin Bro's. 1889 Rare. Première édition. Carton rigide illustré en couleurs. Brèves relectures illustrées de trois histoires préférées des enfants. Les planches sont un peu frottées sur les bords, ainsi qu'en haut et à la queue du dos. Page de titre illustrée en couleur et rehaussée de dorures. Intérieur très propre et bien rangé - avec 16 très belles illustrations en couleur pleine page, et plusieurs illustrations en noir et blanc dans le texte. Non paginé. 270 x 220 mm (10 3/4 x 8 3/4 inches).

Commentaire : Scarce. First edition. Hardback colour illustrated boards. Brief illustrated retellings of three favourite children's stories. Boards a little rubbed at edges, and to top and tail of spine. Gilt embellished colour illustrated title page. Very clean and tidy inside - with 16 very nice full-page colour illustrations, and several in text b/w illustrations. Unpaginated. 270 x 220 mm (10 3/4 x 8 3/4 inches). .

Année

1889

Prix : **200,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-3951>